

# Il m'a toujours exaucé

J., Espagne

22/11/2016

Il y a quatre ans, tout à fait par hasard, j'ai trouvé la neuvaine du travail. J'étais, à l'époque, responsable du secteur technique d'une entreprise importante, je remplaçais quelqu'un apparemment indélogable, vu le nombre d'années passées à ce poste.

J'ai commencé à faire quotidiennement cette neuvaine et

j'ai constaté que les situations auxquelles je devais faire face se simplifiaient. De fait, depuis lors, nous avons eu des réussites importantes et amélioré notre performance en de nombreux aspects.

Dès que je me suis trouvé dans l'embarras, j'ai prié saint Josémaria, imploré son intervention. Il m'a toujours exaucé.

J'ai du mal à m'exprimer tellement l'aide de saint Josémaria est immense. Je souhaite donc n'apporter ici que ma petite expérience. Merci, saint Josémaria, je prie toujours pour ma famille et pour tous ceux qui en ont besoin.

